
Mein Bibelwort zur Corona-Schlagzeile 
 
Tages-Anzeiger 17.04.20 – Jesaja 37,31:  
 
«Was übrig geblieben ist, wird unten wieder Wurzel schlagen, und 
oben wird es Frucht bringen.» 
 

 
 

Pfr. Andrea Marco Bianca – bianca.ch/kirche/corona 
Reformierte Kirchgemeinde Küsnacht – rkk.ch 


